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編集 。発行 柳島小学校区青少年育成推進協議会  令和 3年 3月 7日

<環境パ トロール :2021/1/29(金 )18:00～ 19:00>

一年を振 り返って

柳島小学校区青少年育成推進協議会 副会長 鈴 木  真

地域の皆様、中島中学校・柳島小学校の皆様には青少年育成推進協議会の活動にご理解・ご

協力いただきまして誠にありがとうございます。

この一年は未曽有の一年となりました。新型コロナウイルスの影響により、今まで当たり前

に行 うことができていた子ども大会やクリスマス会、協力事業として参加させていただいてい

た福祉まつりやコミセンまつり等も中止となってしまいましたが、中島中学校の皆様にご協力

頂き、クリスマス会の代わりとして中学生が作ってくれたクリスマスカー ドと心ばかりのプレ

ゼントを小学生に送ることができました。

次年度もまだまだコロナウイルスの影響によりどのような活動ができるのか不透明ではあり

ますが、推進協として子ども達の育成にかかわる活動を進めて参ります。どうぞ皆様の一層の

ご支援 0ご協力をお願い申し上げます。
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第 80号

自主事業

今年はコロナ禍で、恒例のクリスマス会を行 うことができませんでした。それでも何かで

きないか、何かしたいとの思いから、小学生の皆さんにクリスマスプレゼン トを用意するこ

とにしました。中島中学校の生徒の皆 さんにクリスマスカー ドヘのメッセージを書いていた

だき、推進協からのささやかなプレゼン トと共にラッピングしました。直接渡す事もできま

せんでしたが、気持ちが伝わったかな ?小学生の皆 さんは喜んでくれたかな ?

～退任のご挨拶～
中 島 中 学 校 校 長  高 橋  

一
生

平成 30年 4月 に着任 し、 3年間お世話になりま した。素朴で穏やかな生徒、本校の教育活

動に温かいご理解・ ご協力をいただける保護者、そして、懐が深い素晴 らしい地域の方々に

支えられ、充実した日々を過ごすことができました。

今年度は新型コロナウイルス感染症への対応に追われる 1年 となりましたが、「創立 45周

年記念』花壇の造営に際 しましては、地域力の偉大さを改めて実感 しました。

今後 とも「地域に学び、地域を愛 し、地域に貢献できる」生徒の育成をめざして、地域の

皆様 とともに歩む中島中学校であってほしいと思います。創立 50周年を迎えた時、本校がど

こまで進化 しているのか、楽 しみにしてお ります。

3年間、本当にありがとうございました。

～小学生にクリスマスプレゼント～
(令和 2年 12月 24日 )

角―ドは申島中学接の全二

機作職=プじゼント彗推進建

からです.
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～深 くかがんで大きなジャンプ～
柳島小学校 校長 大 野   洋

今年度は、会話やお便 りのなかで 「コロナ禍」 とい う言葉を何度使ったことで しょうか。途

方もない数だと思います。休校や分散登校、行事、校外学習の中止や制限、大人もそ うですが、

子 どもたちもたくさん我慢を強い られたことと思います。そのような中でも、地域の皆様にた

くさん支えていただきました。いつもと異なる登校時間に合わせて旗振 りをして見守っていた

だきました。楽 しみな行事が中止になった時に、かわ りの企画を考えて大いに楽 しませてくれ

ました。

大きくジャンプするためには、深 くかがまなければなりません。今はその時と考え、「コロナ

禍」があけた時には、大きくジャンプして活動 していきたいものです。

第 80号

自主事業

1月 29日 :金)夕方 6時から約 1時間、小学校・中学校の先生方、保護者の方々、地域

の皆様方 52名 で学区内全域を 3グループに分かれてパ トロールを行いました。暗くなる時

間が早い為か、出歩いている子ども達はいませんでした。今年度も複数回予定していました

が、 1回 しか行えませんでした。

～環境パ トロール～
(令和 3年 1月 29日 )
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～中島中学校創立 45周年記念事業～
(令和 2年 9月完成)

第 80号 :

茅ヶ崎市立中島中学校 校長  高橋 一生

本校の大きな特色は、地域 との結びつきの強さです。学校教育 目標に「郷土の文化を愛する
人になろう」があり、めざす学校像に「『地域に学び、地域を愛 し、地域に貢献できる』生徒を

育成できる学校」 とあるのもその表れです。

このたび、生徒会本部役員の皆さんの提案を受け、湘南地区まちぢから協議会の全面的な協
力のもと完成 した「創立 45周年記念」花壇は、本校のシンボル とも言 うべきものです。

この花壇を大切に維持するとともに、コロナ禍においても、本校 と地域 との結びつきをさら
に強固なものにしていきたいと思います。

茅ヶ崎市立中島中学校 3年 前生徒会長 岩渕 然
私が、緑化活動を提案 したきつかけは、地球温暖化の現状についてもっと知ってほしかった

からです。

そこで、緑が少ない本校で、生徒の皆さんに

種や球根の寄付を募り、緑化をしようと考えま

した。このことを、校長先生に伝え、素晴らし
い花壇を造っていただきました。

また、地域の方からは、花や球根の寄付をい

ただき、とても感謝しています。ころからも、
生徒会で緑化活動を続け、地球温暖化や世界で

起きているもことにも目を向けてほしいです。

柳島スポーツ公園内で、連日、クリスマスリース・アイロンビーズ・バルーンアー ト等

作成して、短い時間でしたが、子ども達は楽しそうでした。

～クリスマスツ :リ ー
オーすメント作り&飾り付け

(令和2年 12月 12日～13日 )

1協左妻菫


